

てんのこうごうりょうへい かごらいけん 天皇皇后両陛下御来県

天皇皇后両陛下は、かごしま国体総合開会式出席のため、令和5(2023)年10月7日～8日に即位後初めて御来県されました。開会式で県産の杉やスプレー菊をあしらったロイヤルボックスにお姿を現すと、会場は大きな拍手に包まれました。式典前演技を熱心に御覧になり、選手団の行進に手を振られる様子も見られました。8日は鹿児島市の鴨池港から「お召船」で大隅半島に渡り、垂水市でフェンシング競技を御覧になったほか、鹿屋市のさつまいもの生産・加工会社などを御訪問されました。



かごしま国体に出場する選手らと御懇談される天皇皇后両陛下=7日、鹿児島市のSHIROYAMA HOTEL kagoshima(城山ホテル鹿児島)



「お召船」から県民に手を振られる両陛下=8日、鹿児島市の鴨池港フェリーターミナル



雨の中集まった県民に手を振って応えられる両陛下=8日、鹿児島市の鴨池港フェリーターミナル



式典前演技後、観客に笑顔で手を振られる両陛下=7日、鹿児島市の白波スタジアム



フェンシング競技を熱心に御覧になる両陛下=8日、垂水市の垂水中央運動公園体育館



御昼食のためホテルに到着された両陛下=8日、鹿屋市のホテルさつき苑



さつまいもの特徴などを御質問される両陛下=8日、鹿屋市の南南橋商事

天皇皇后両陛下御来県

特別全国障害者スポーツ大会
鹿児島県選手団激励会

選手への応援・サポート

来場者へのおもてなし

県民運動

炬火

文化プログラム

入賞記念品等

両大会のPR活動

天皇皇后両陛下御来県

特別全国障害者スポーツ大会
鹿児島県選手団激励会

選手への応援・サポート

来場者へのおもてなし

県民運動

炬火

文化プログラム

入賞記念品等

両大会のPR活動